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“As comunicações telefónicas na Ilha das Flores vão de mal a pior. 

De facto, depois das mais recentes calamidades, a situação agravou-se e 

não mais voltou à normalidade. 

As largas interrupções nas comunicações são diárias deixando em 

desespero as pessoas que se vêem cada vez mais isoladas. 

Solicito, pois a V. Exa., ao abrigo das disposições regimentais se digne 

informar-me do seguinte: 

 

1- Quais as diligências já efectuadas pelo Governo junto da empresa 

responsável para que a normalidade seja reposta? 

 

2- Para quando está previsto que a população das Flores tenha acesso às 

Comunicações em igualdade de circunstância com os restantes açorianos? 

 

Horta, 7 de Março de 1997. 

 

O Deputado Regional, José Francisco Salvador Fernandes”. 
 


